

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SDN 008 Waru
Kelas / Semester : 5 /1
Tema : Sehat Itu Penting (Tema 4)
Sub Tema : Cara Memelihara Kesehatan Organ Peredaran Darah Manusia (3)
Muatan Pembelajaran : PKN
KD : 3.2 / 4.2
Memahami dan menjelaskan hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari
Pembelajaran ke : 3
Alokasi waktu : 10 Menit

A. TUJUAN

1. Dengan kegiatan menyimak paparan guru, siswa dapat membandingkan antara hak dan kewajiban
2. Dengan mengamati video, siswa dapat mengidentifikasi hak dan kewajiban.
3. Dengan berdiskusi siswa dapat menyebutkan dan mempresentasikan hak dan kewajiban.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pembukaan	<ol style="list-style-type: none">1. Melakukan Pembukaan dengan salam, menyanyikan lagu Indonesia Raya dan dilanjutkan dengan membaca doa serta menanyakan kehadiran siswa (Orientasi)2. Menyampaikan tujuan pembelajaran3. Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi)4. Mengaitkan materi hari ini dengan butir Pancasila	2 menit

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
	<p>5. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi)</p> <p>A. Ayo Menyimak</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ guru mengondisikan siswa secara klasikal dengan mendeskripsikan pengertian tentang hak dan kewajiban ➤ Setelah menyimak paparan dari guru, siswa diminta untuk mengelompokkan macam-macam bentuk kegiatan yang sudah disediakan oleh guru dalam bentuk potongan kertas (kartu aktivitas), dan di tempel di papan hak dan kewajiban yang telah tersedia <p>B. Ayo Mengamati</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Guru membentuk kelompok belajar dikelas menjadi 3 kelompok ➤ Guru menayangkan video kegiatan dirumah, disekolah dan dimasyarakat <p>C. Ayo Diskusi</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Setelah siswa menyimak video tersebut , masing masing kelompok berdiskusi untuk mengidentifikasi kegiatan apa saja yang termasuk dalam hak dan kewajiban ➤ Setiap kelompok mempersentasikan hasil kerjanya <p>D. Ayo Renungkan</p> <p>Siswa melakukn refleksi secara mandiri</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Pengetahuan apa yang dipelajari siswa hari ini ? 2. Keterampilan apa yang siswa latih hari ini ? 3. Sikap apa yang siswa kembangkan hari ini ? 	6 Menit

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Bersama – sama siswa membuat kesimpulan atau rangkuman hasil belajar 2. Guru membuat umpan balik dari hasil belajar siswa 3. Guru memberikan penugasan dirumah 4. Guru meminta salah satu siswa memimpin doa (religius) 5. Menyanyikan salah satu lagu daerah untuk menumbuhkan nasionalisme, persatuan, dan toleransi. 	2 menit

RUBRIK PENILAIAN PENGETAHUAN & KETERAMPILAN

Aspek	Sangat Baik	Baik	Cukup	Perlu Pendampingan
	4	3	2	1
Penilaian Pengetahuan	Dapat menyebutkan 3 contoh hak dan kewajiban dari video tersebut dengan benar dan lengkap tanpa bantuan	Dapat menyebutkan 2 contoh hak dan kewajiban dari video tersebut dengan benar dan lengkap dengan sedikit bantuan guru	Dapat menyebutkan 1 contoh hak dan kewajiban dari video tersebut dengan benar dan lengkap dengan bantuan guru	Tidak dapat menyebutkan contoh hak dan kewajiban dari video tersebut dengan benar dan lengkap
Penilaian Keterampilan	Pengucapan kata-kata secara keseluruhan jelas, tidak menggumam dan dapat dimengerti	Pengucapan kata-kata dibebepa bagian jelas dan dapat dimengerti	Pengucapan kata-kata tidak begitu jelas tapi masih dapat dipahami maksudnya oleh pendengar	Pengucapan kata-kata secara keseluruhan tidak jelas, menggumam, dan tidak dapat dimengerti

Mengetahui
Kepala Sekolah,

.....,, 20....
Guru Kelas 5

Lina Nurhayati,S.Pd.SD
NIP 197903082005022002

Lina Nurhayati,S.Pd.SD
NIP 197903082005022002